
Protokoll: 

 

Frau Schumann-Dreyer (CDU) merkt an, dass sich die CDU in der Sitzung am 08.10.2021 mit dem 

Einsatz der Plattform Climate Connect als Alternative zur ursprünglichen Idee der Klimatrainer 

einverstanden erklärt habe. Aus der Stellungnahme der Verwaltung ist nicht mehr auf Climate Connect 

eingegangen worden, sodass sie den Eindruck habe, dass das Thema Klimatrainer vollständig beerdigt 

werden solle. Sei bittet daher darum, die Sache nach den Sommerferien erneut zu thematisieren.  

 

Herr Oberbürgermeister Langner sagt dies zu.  

 

 

 


